



GROUPE JAJ

Compte rendu de l'assemblée du 28 septembre 2012

Les actionnaires de Groupe JAJ, réunis en assemblée générale sous la présidence de Joseph Jablonski, ont approuvé à l'unanimité les comptes de l'exercice 2011/2012 qui affiche un chiffre d'affaires en légère croissance de 1.2%.

La dégradation du contexte économique accompagnée de températures particulièrement douces et donc défavorables lors de la saison hivernale, n'ont pas permis à Groupe JAJ de remplir son objectif de croissance.

L'ensemble des résolutions a été voté à l'unanimité.

Lors de la présentation des perspectives pour 2012/2013, Bruno Dauman, Directeur Général, a précisé que la situation européenne ne laisse pas entrevoir de réelles perspectives de forte croissance pour l'année prochaine et par conséquent prévoit un chiffre d'affaires identique à l'exercice précédent, soit environ 20 M€.

La priorité pour Schott est de consolider sa présence au sein des grands comptes, de développer son expansion au sein des sites web où la marque connaît de véritables succès et d'accroître notre part de marché parmi les meilleurs détaillants indépendants.

A l'international, la priorité repose sur le développement de notre implantation sur le marché allemand qui constitue selon nous à court terme le principal levier de croissance sur l'export.

Comme annoncé, Groupe JAJ a démarré le projet ambitieux de la licence chaussure Schott.

Groupe JAJ doit en parallèle du développement de la licence Schott, revenir à ses origines, à savoir la distribution de marques et en devenir « l'impresario » privilégié du fait de ses atouts importants que constituent son réseau de clients et la qualité de son savoir-faire commercial, à l'image de la marque Rivieras. GROUPE JAJ est le distributeur européen depuis 2 ans de la marque RIVIERAS qui a connu un fort succès sur l'exercice et les prévisions restent très positives pour l'année prochaine.